

Projets de décret et d'arrêté relatifs aux travaux miniers et au forage

Encore des exceptions

par : Anaëlle Lantonnois anaelle.lantonnois@wanadoo.fr
16/05/2018 09:22

Si on part du principe que ces industriels sont de bonne foi, qu'ils ne lesineront pas sur les moyens pour la protection de l'environnement et des populations plutôt que de penser à leurs actionnaires ; alors ce projet de texte tient la route.

Proposer des techniques alternatives conduira toujours l'industriel à proposer la solution la moins coûteuse pour lui. L'Etat n'impose plus de normes, rien n'est vérifiable, il faut systématiquement se fier aux dires de l'industriel.

De plus, si la fin d'exploitation des hydrocarbures est pour 2040, est-on à 3 mois près pour commencer des travaux ?

La mise en place d'exceptions (encore) ouvre la porte à toutes les dérives.